

Ryanair baut Hahn wieder aus

31 Ziele im Winter

Ryanair hat ihr Winterflugprogramm ab Hahn vorgestellt. So werden zwei neue Sommerstrecken auch im Winter fortgeführt. Zwei andere Ziele entfallen jedoch.

© AirTeamImages.com /Lars Veling



Winglets und Seitenleitwerk zweier Boeing 737-800 von Ryanair

Der Billigflieger Ryanair führt die zum Frühjahr eingeführte Verbindung zwischen Hahn und Lamezia Terme (Italien) auch im Winterflugplan 2012/13 fort. Das gilt auch für Reus in Katalonien, das bisher nur im Sommer angefliegen wurde. Girona/Barcelona steht wieder im Flugplan, diese Strecke wurde im Winter 2011/12 nicht angeboten. Neu sind Warschau und [Budapest](#), die ab dem 28. Oktober beziehungsweise 8. November angefliegen werden. Im Jahr 2009 gab es allerdings bereits Ryanair-Flüge nach Budapest.

Insgesamt gebe es wie im Vorjahr 31 Flugziele im Ryanair-Winterflugplan für den Hunsrück-Flughafen, sagte Henrike Schmidt, für Deutschland zuständige Marketing & Sales Managerin bei Ryanair, am Mittwoch. [Zum Wochenbeginn](#) war hierüber ein Streit um ein angebliches «Streichkonzert» von Flugverbindungen entbrannt.

Ryanair steuert aber im Winter vom Hahn aus nicht mehr Madrid und Fuerteventura an. Grund dafür seien erhöhte Gebühren an beiden Flughäfen, teilte das Unternehmen mit.